

CLOCHETTES et MARACAS

SPECTACLE MUSICAL

LE BATEAU MUSICAL AU PAYS DES CLOWNS

Des marins musiciens voguent au gré du vent, espérant accoster au pays des clowns.

Rien ne les arrête ... La tempête, les crocodiles, les moustiques, la chaleur, le froid, ... ne les impressionnent pas !!!

Musique et chants du monde, instruments de musique, décors et costumes variés, danses, magie, bulles, agrémentent le spectacle pour le bonheur des enfants.

Le public est acteur et participe activement au voyage jusqu'au pays des clowns.

